



Selene Ávila renuncia a Morena

La diputada morenista, Selene Ávila, renunció al grupo parlamentario de Morena en el Palacio de San Lázaro, después de que la bancada rechazó una propuesta en el Presupuesto 2024 para destinar 45 mil millones de pesos de los excedentes de petróleo para la reconstrucción de Acapulco. Por esta razón la legisladora acusó de traición a sus ahora excompañeros diputados, la legisladora sostuvo que el coordinador de la fracción, Ignacio Mier, aseguró que el llamado 'bloque marcelista' transitoria su reserva con el respaldo morenista.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1171?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1171&authkey=!AF40wbrDXExp0U&ithint=video&e=J7I3b7>